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《学校教育目標》 「夢を語って夢を追う児童生徒の育成」  

            キーワード：「継続」「挑戦」「進化」 

《学校スローガン》 「志、立てて、学んで、夢実現！」 

                       

 

 

 

６月４日（木）に県立高校７校、５日（金）に私立高校４校 

の高校説明会を開催しました。３年生にとっては、いよいよ進路 

決定に直結する学習の始まりといったところで、緊張した面持ち 

で説明会に臨んでいました。今年は、新型コロナ対策で、県立高 

校はすべての高校で夏休みの体験入学が中止になっています。 

３年生は、実際の様子を知る機会がこの説明会のみになったとい 

うことで、昨年度以上に真剣にメモを取りながら聞いていました。 

また、高校の先生方からも、“高峰中学校の生徒の聞く姿勢・態 

度は大変素晴らしいですね。ぜひ、本校に来てほしいものです。”との高評価を得ていましたし、

“高峰中出身者は、リーダーとしてしっかり頑張っています。”と先輩の活躍を話されていました。 

保護者の皆様も多くの方が参加され大変熱心に説明を聞かれて 

いました。各高校の先生方も、体験入学が中止になったので、昨 

年度以上にそれぞれの学校の特色や生徒の活躍をパワーポイント 

や映像等を活用しながら熱のこもった丁寧な説明をされていまし 

た。中学時代に身に付けておいてほしいこと（①早寝・早起き・ 

朝ごはん②挨拶をきちんとする③学校を休まない）も話され、生 

徒もより具体的に考えていたようです。 

さらに、この説明会では、生徒が総合司会を行うと共に、各高 

校の先生方の案内を担当し、接遇の素晴らしさを見せてくれました。 

《生徒の感想より（一部抜粋）》 

◆どの高校も他の高校にはないような取組、学科があって魅力的でした。先輩方は、自分の将来を 

見据えてそれに向かって頑張っていることがわかりました。志を高く持ち、しっかりと確実に一 

歩一歩成長していき、自分の夢を叶えられるように頑張っていきたいです。（前田光裕） 

◆どこも魅力的な高校ばかりでとても悩みました。なので、どの高校を選ぶか慎重に決めたいです。 

印象に残っているのは、自分たちでパンフレットやビデオを作っている高校です。（橋本陸） 

◆私立では佐賀女子がとても楽しそうだと思いました。女子ならではの興味ひかれる学科がたくさ 

んあってすごくよかったです。また、行事も他の高校にないような行事がたくさんあって、とて 

も「この高校ならきっと楽しめそうだ」と思いました。（德田ななせ） 

 

 

 

 夏休みの短縮にともない、地区中体連大会の日程も７月１８日(土)からと２週間遅くなり、１

学期の終業式も７月３１日(金)になりましたので、次のように行事日程を変更します。 

１．１学期期末テスト ７月１日（水）～３日（金） 

２．中体連激励会   ７月１７日（金） 

高校説明会開催！～進路選択開始～ 

行事日程の変更について



 

 

 

 

  ６月９日（火）５時間目に、中学１年生と小学５・６年生に、 

学校薬剤師の北川浩太郎先生を講師として「防煙教室」を実施しま 

した。これは、近年、喫煙の低年齢化が社会問題となっていること 

から、喫煙を開始しやすい１０代に対して正しい医学的知識を伝え、 

自分を大切にし、自分を律する心（自律心）を養い、未成年者の喫 

煙をなくすことが目的で行っている県の事業です。 

 映像やクイズを活用しながらタバコの怖さを分かりやすく説明し 

ていただきました。ぜひ、未成年の喫煙を防止するためにもご家庭 

での指導もよろしくお願いします。 

《生徒の感想より（一部抜粋）》 

◆防煙教室でたばこを絶対にやってはいけないと改めて感じました。たばこを吸うと脳梗塞や心筋 

梗塞、がんなどの恐ろしい病気になってしまうと知り驚きました。（野 雄太郎） 

◆タバコを吸っている人の近くにいる人までもが、血管が細くなったりしてしまうので、吸ってい 

る人の近くにいたくないのでみんながタバコを吸ってほしくないなと思いました。（松本理紗） 

 

 

 

 

６月１１日（木）に唐津城マスコットキャラクターの「唐 

ワンくん」が本校に来ました。昨年度の３月に計画していまし 

たが、新型コロナの影響で中止していた「朝のあいさつ運動」 

を行うために、３か月遅れで来てくれました。 

当日は、あいにくの雨で７：３０から玄関に立ち、登校して 

くる児童生徒一人ひとりにあいさつをしてくれました。また、 

本校の生徒会も唐ワンくんと一緒にあいさつをし、唐ワンくん 

も大変喜んでいました。 

 

 

 

 

先日、報道やプリント 

でもお知らせがあったよう 

に、今年度の県中体連総体 

が中止になりました。本当 

に残念なことです。高校総体が代替大会を行うと 

いうことでしたので、淡い期待を持っていたので 

すが、やはり命と健康や安全を考えると…という 

ことです。しかし、これで３年生の活動が終わっ 

たかというとそうでありません。地区中体連総体 

は実施します。７月１８日（土）～２６日（日） 

にかけて、各競技を行います。詳しい日程や組み 

合わせ・感染症防止対策等は後日連絡いたします。 

ぜひ、最後の大会に向けて精いっぱい頑張ってほ 

しいと思います。 

今年度限りのことになりますが、保護者の皆様 

のご理解をよろしくお願いします。 

地区中体連大会 ７月の行事予定 

タバコは絶対ダメ！～１年防煙教室開催～ 

唐ワンくんが来ました～朝のあいさつ運動～ 


